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○日時 令和３年６月17日   午後３時30分開会 

○場所 議場 

○議件 

１． 意見書について 

───────────────────── 

○出席委員（14名） 

 委  員  長    山 田 庫司郎 

 副 委 員 長    栗 田 政 男 

 委 員    石 垣 直 樹 

小田部   照 

            金 兵 智 則 

川原田 英 世 

            近 藤 憲 治 

            澤 谷 淳 子 

            立 崎 聡 一 

            永 本 浩 子 

            平 賀 貴 幸 

古 田 純 也 

            松 浦 敏 司 

            村 椿 敏 章 

─────────────────────── 

○欠席委員（１名） 

工 藤 英 治 

─────────────────────── 

○委員外議員（０名） 

─────────────────────── 

○傍聴議員（０名） 

  

○事務局職員 

事 務 局 長    林   幸 一 

次     長    石 井 公 晶 

総務議事係長    法師人 絵 理 

総 務 議 事 係    早 渕 由 樹 

 

午後３時30分開会 

○山田庫司郎委員長 大変御苦労さまです。 

ただ今から、新型コロナウイルス感染症対策特別

委員会を開催いたします。 

冒頭、工藤委員より欠席の届け出がございますの

で、御承知を願いたいと思います。 

それでは、皆さんのお手元に、既にお配りをさせ

ていただいておりますが、今日の議件であります。  

新型コロナウイルス感染症対策への追加支援を求

める意見書案を今、特別委員会の小委員会で、議論

をいただきまして、お手元に配付をさせていただい

ております。 

御一読いただく中でぜひ、この意見書案でまとめ

ていきたいというふうに思いますので、皆さんから

御意見をいただきたいと思います。 

特に御意見ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは… 

○金兵智則委員 細かい話なのですけれども、これ

意見書ということで、このまま出されるということ

ですよね。 

であるならば、ごめんなさい、第一段落の最後な

のですけれども、本当に細かい話で申し訳ないので

すけれども、「大変厳しい経営状況なっておりま

す。」となっているので、ここ、「と」か、「に」

か、わからないですけれども、接続語を一個足すべ

きかなと思います。２段落目ですね。 

こういった状況の中でから始まる一番最後なので

すけれども、「そして卸売事業者などを初めとし

て、大変厳しい経営状況なっております。」になっ

ているので、これ「と」か「に」わからないですけ

れど、何か接続語を一個足して、ちゃんと文書とし

たものを出したほうがいいのかなと思います。 

○山田庫司郎委員長 御指摘を受けました、上から

数えまして、２、４、６段目ですね。「そして卸売

り事業所などを初めとして、大変厳しい経営状況な

っております。」になっていますが、「経営状況

と」ということをつけ加えていただいて、御異議が

なければ、本委員会で採択させていただきたいと思

いますが、よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、これをもちまして特別委員会を終わら

せていただきます。 

御苦労さまでした。 

午後３時33分閉会 

令和３年 網走市議会 

新型コロナウイルス感染症対策特別委員会 会議録 

令和３年６月 17日（木曜日） 

 


